

Sucesos

DESPUÉS DE OCHO AÑOS MAMÁ AÚN VIVE INTRANQUILA

SIGUE LIBRE MUJER QUE ROBÓ CHIQUITO

Adrian Galeano Calvo
adrian.galeano@lateja.cr

Pese a que ya han pasado 8 años desde que su hijo fue robado por una mujer, cuando apenas tenía cuatro meses de nacido, Keillyn Morera aún no recobra la paz, pues la desalmada que retuvo al pequeño durante cuatro días aún sigue libre.

“He tratado de dejar todo eso en el pasado, pero mientras esa mujer esté libre y ande por la calle como si nada hubiera pasado será muy difícil recuperar



SE BUSCA



Si usted tiene información sobre el paradero de Anielka Bermúdez Bustos puede hacer su reporte al teléfono 800-8000-645 del centro de información confidencial del OIJ.

del bebé reconoció a Anielka y logró convencerla para que le entregara al pequeño.

Luego de que el niño fue llevado al OIJ de San José, un grupo de investigadores detuvieron a Anielka y a Santos en Escazú. Ambos fueron enviados a cumplir prisión preventiva, pero en apariencia la mujer aprovechó que esta medida no fue extendida y se dio a la fuga.

Durante el juicio en el que Martínez fue condenado por

sado será muy difícil recuperar la calma”.

Morera dijo que para ella y su hijo Engell, quien actualmente tiene 8 años, la justicia quedó a medias, pues, según ella, las autoridades dejaron de buscar a la nicaragüense Anielka Bermúdez Bustos, sospechosa de robarse al pequeño en Quepos, en mayo del 2011.

La única satisfacción que tuvo Keillyn y su familia fue que la pareja de Bermúdez, Santos Martínez Gutiérrez, fue condenado en julio de 2017 a 12 años de prisión por participar en la sustracción del menor.

Anielka también iba a ser juzgada en ese debate; sin embargo, nunca se presentó y hasta el momento su paradero es un misterio. Las autoridades giraron una orden de captura en contra de la mujer por rebeldía, la cual todavía sigue vigente.

“Es demasiado frustrante y me enoja montones, pero no se puede hacer nada, así son las leyes de este país. Primero tuvimos que esperar tantos años para el juicio y luego ella se va como si nada y nada pasa”.

Morera dijo que esta situación preocupa mucho a su familia, pues a pesar que hay versiones de que la sospechosa jaló a Nicaragua, varios vecinos le han dicho que la han visto en el hospital o paseando en moto con un hombre que sería su



Engell es un niño muy feliz. FOTO CORTESÍA KEILLYN MORERA.

“Estoy decepcionada de las autoridades, porque todavía sigo esperando que se haga justicia”.

Keillyn Morera
Mamá

nueva pareja, pero esa información no la ha podido confirmar.

Pesadilla. La joven madre contó que jamás podrá olvidar el viernes 27 de mayo del 2011, ya que ese día inició la pesadilla.

Ese día, Bermúdez, quien se había ganado la confianza de la familia de Morera hasta el punto que la veían como una amiga, se robó a Engell cuando la abuelita lo estaba cuidando. Ella agarró un bus hacia San José, donde Martínez la esperaba.

La pareja se llevó al bebé a un hotel en Chepe, ahí vistieron al



Bermúdez fue detenida en Escazú donde se escondía junto a su pareja. ARCHIVO.

pequeño con ropa de chiquita para no ser descubiertos y luego se fueron para un apartamento en Guachipelín de Escazú, el cual había sido alquilado por Martínez para utilizarlo como

escondite.

Keillyn contó que Engell volvió a sus brazos gracias a la ayuda de un señor que vivía al lado de ese apartamento, pues luego de ver las noticias sobre el robo

Durante el juicio en el que Martínez fue condenado por la Fiscalía, el sujeto contó que ellos idearon el plan de robarse a Engell entre el 1 y 27 de marzo del 2011, sin embargo, nunca se supo qué motivó a la pareja.

“Algo tenían planeado, algo querían hacer con él porque no es como muchos creían, no fue porque ella no podía tener hijos o porque quería amarrar a ese hombre, eso fue planeado porque él estaba de acuerdo”.

Curioso. Pese a que Engell fue el mayor afectado con lo sucedido, él vive tranquilo, pues no recuerda absolutamente nada de lo que ocurrió durante esos días.

“En realidad hemos llevado una vida normal, mi hijo ya está grande, va a la escuela y gracias a Dios no ha tenido ningún problema”, dijo su madre.

Keillyn decidió que lo mejor era que Engell supiera lo que le pasó por boca de ella, por lo que con cierto temor le contó lo sucedido y le sorprendió la reacción de su hijo.

“Vieras que no se asustó, pero me decía que quería saber quién era la mujer que lo secuestró, él es un niño muy curioso, todo lo quiere saber”.

“No hay día en el que no le agradezca a Dios por tenerlo aquí conmigo, aunque a veces moleste mucho”, dijo entre risas la mamá. ▲